

ALERTA A LA OPINION PÚBLICA

Por el presente informamos a la opinión pública que el **COLEGIO ARGENTINO DE CIRUJANOS CARDIOVASCULARES – CACCV** y la **ASOCIACIÓN CIVIL DE CIRUGÍA VASCULAR Y ANGIOLOGÍA DE LA ARGENTINA – ACCVAA** -, convocaron el día **15 de septiembre de 2023** en horas de la tarde y durante el desarrollo del **XXXIIº CONGRESO CACCCV y IIº ACCVAA en la UCA**, a una charla / debate a la industria cardiovascular, con el fin de analizar la situación en el ingreso de insumos cardiovasculares y vasculares tanto para pacientes adultos como pediátricos.

Durante el debate las partes institucionales como empresarias expresaron libremente la difícil situación que atraviesan y enfrentan para el ingreso de materiales vitales para el desarrollo de las diversas o múltiples terapéuticas intervencionistas por un lado y las difíciles respuestas que los profesionales debemos dar a nuestros pacientes y sus familiares por las demoras, cambios en turnos, entre otros.

La escasez de recursos económicos en divisas de nuestro país es la base real de esta situación, pero además, debemos sumar el complejo entramado burocrático y hasta a veces disuasorio de los mismos, las dificultades en cambios arancelarios, etc., sumados, a un dificultoso proceso burocrático descentralizado y desordenado para la toma de decisiones y en particular en la visualización de priorizaciones y respuestas a las necesidades primarias.

En los hechos las respuestas se ligan indistintamente y según las circunstancias a un devenir entre las aduanas y el Ministerio de Economía y viceversa, todo ello en un marco de escasa inserción y desamparo decisorio del Ministerio de Salud de la Nación.

Estos hechos no son nuevos.

El CACCV y la ACCVAA desde el año 2022, vienen advirtiendo y alertando a la opinión pública en su conjunto esta situación, la cual con idas y vueltas se fueron profundizando.

Esta situación no puede continuar, pues se encuentra en juego el patrimonio constitucional de la salud de nuestra población adulta y pediátrica.

La Salud no es una variable de ajuste económico o financiero.

Las autoridades responsables en el ingreso de materiales de intervencionismos médico sea terapéutico o diagnóstico o en general para actos médicos, deben hacerse cargo y evitar el desamparo de nuestros pacientes y de sus angustiadas familias.

Como profesionales de la salud nos hacemos cargo de nuestras responsabilidades médicas y éticas para con nuestros pacientes.

Las autoridades también deben hacerse cargo de sus responsabilidades ordenándose y priorizando las necesidades para de esta forma definitivamente normalizar esta grave situación.

Buenos Aires, 22 de septiembre de 2023



**ACCVAA
ASOCIACIÓN CIVIL
CIRUGÍA VASCULAR
Y ANGIOLOGÍA DE LA ARGENTINA**



**CACCV
COLEGIO ARGENTINO
CIRUJANOS CARDIOVASCULARES**